
会生活等、人生の全ての面で「奉仕の理念」の研鑽
と実践を行う人だと言われます。
実践とは何かと言うと、他人のことを思いやり、
他人のために尽くそうとする心で社会奉仕を行う
ことです。また、研鑽とは何かと言うと、「超我の
奉仕」を常に保つことであり、そのために「四つの
テスト」を常に実践することです。
ですから、この２つを忘れなければ立派なロータ
リアンだと私は思います。

□幹事報告 宮下一成幹事
⑴次週９月21日㈬は休会です。
⑵「ロータリー女性の集い」の申込は本日締切です｡
⑶先週リモートで危機管理セミナーに参加しました｡
⑷神野重行会員が９月12日の米山記念奨学会評議
員会において常務理事に任命されました。

□「ロータリー女性の集い」ＰＲ
地区会員増強委員会 石井弘子委員長

2760地区は非常に困った問題
があります。女性会員がなかなか
増えないことです。神野ガバナー
の時には女性会員の座談会を開い
て下さいました。しかし大きな流
れにはなっていません。

萱垣 建会長

石井さん、早川さん、趙さん、
ようこそお越し下さいました。
お話を楽しみにしています。
今日はロータリーについての

３回目、ロータリーの目的は何かについてです。
昔は「ロータリーの綱領」と言いましたが、入会時
にもらう「ロータリーの目的」にこう書いてありま
す。「ロータリーの目的は、意義ある事業の基礎と
して奉仕の理念を奨励し、これを育むことにある」。
ここにある奉仕の理念とは、世のため人のため

に自分が持っている能力を全力で心を込めて捧げ
ることです。ロータリーの目的は、そのような奉仕
の理念を広め、その価値を高めていくことです。
これらの目的を達成するための重要項目として
ロータリーは色々なことを決めています。①親睦と
奉仕というロータリーの原点、②「超我の奉仕」と
「最もよく奉仕する者、最も多く報いられる」という
２つの奉仕理念、③「四つのテスト」、④中核的価値、
⑤３つの優先項目、⑥７つの重点分野などです。
理想のロータリアンは、個人生活・職業生活・社

□司会 田中義明会場運営委員
□ロータリーソング

ソングリーダー委員会 岩崎光記委員 柴 芳郎さん
「四つのテスト」「それでこそロータリー」

□ゲスト・ビジター紹介 鈴木 歩親睦活動・家族委員
ゲ ス ト 米山奨学生 趙 小敏さん
ビジター 地区会員増強委員会

委員長 石井弘子さん（名古屋錦RC）
委 員 早川和男さん（中部名古屋みらいRC）

□ 出席報告 古田昇平出席・ニコボックス委員
会員数82名(免除者10名)
義務者出席57名 免除者出席７名
総数64名 出席率81.01％
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2022年９月14日㈬
（令和４年)晴 No.９

新会員卓話例会
ロータリーの目的は「奉仕の理念」の研鑽と実践。

◇第1431回９月28日㈬ 通常例会（洋食弁当）
外部卓話 内閣府地方分権改革推進局細田太造様
【例会後】第２回理事会
９月21日㈬ 休会 クラブ休日／定款第７条第１節(d)(1) ９/23祝日分

◇第1432回10月５日㈬ 通常例会（和食弁当）
誕生日・結婚記念日祝福
「ロータリーの友」「ガバナー月信」紹介

＜ 例会開催予定 ＞

第1430回例会
（カレー）

９月は基本的教育と識字率向上月間／ロータリーの友月間です

会長あいさつ



そこで、私たち地区会員増強委員会では「ロータ
リー女性の集い」を継続事業として立ち上げること
にしました。記念すべき第１回を10月13日㈭に開
催します。「女性の集い」と銘打ってはいますが、女
性会員を増やしたいと考える男女全ての会員のた
めの集いです。男性も女性も、ロータリアンもそう
でない方も大歓迎します。是非皆さんご参加下さい｡
委員の早川さんからも一言お願いします。

早川和男委員
今年度の地区のスローガンの１
つがＤＥＩです。名駅ＲＣは女性会
員が増えておられますが、女性の
仲間をもっと増やすために、男性
の方々もご参加をお願いします。

□地区職業奉仕委員長会議の報告
職業奉仕委員会 柴 芳郎委員長
地区職業奉仕委員長会議で「内向き」と「外向き」
の職業奉仕について勉強しましたので報告します｡
「内向き」の職業奉仕は自分自身を律して事業を
行うことです。奉仕の理念や「四つのテスト」を職
場に持ち帰って、誠実に仕事に邁進し、自分の仕事
を通じて世の中に貢献する、ということです。
「外向き」の職業奉仕は2016年の規定審議会の
改正で明記された新しい職業奉仕で、クラブが行う
プロジェクトに応じて、自己の職業上の手腕を社
会問題やニーズに役立てることです。

□歌舞伎観劇会 御園座「坂東玉三郎特別公演」ご案内
親睦活動・家族委員会 遠藤泰昭副委員長
新型コロナで長く開催できなかった家族会を今

年度は観劇会という形で開催します。大人気の御園
座「坂東玉三郎特別公演」、Ａ席１万8000円を半額
クラブ負担のお１人9000円（お１人２枚まで：会員
またはそのご家族）でご参加頂けます。10月14日
㈮14時開演と10月22日㈯14時開演です。先着順
となります。詳しくはメールでお知らせします。

□近況報告 米山奨学生 趙小敏さん
先週は中秋の名月でした。中国

では中秋節と言い、春節につぐ伝
統的な祝日です。私は中国の祝日
で中秋節が一番好きです。灯籠を
灯した中で月餅というお菓子や果
物を沢山食べられるからです。

「自己紹介・会社紹介」
鳩山 学さん

私は1970年生まれ、大阪出身で
す。家族は大阪に住んでいて、私は
単身赴任です。趣味は食べたり飲
んだりすることと、ラグビーをし

ていたのでラグビー観戦です。ゴルフも好きです。
1994年に現在のＮＥＣネッツエスアイ㈱（当時

は日本電気システム建設）に入社しました。1953年
にＮＥＣから分社独立した工事会社で、従業員は連
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結で7500人程、売上は3400億円程の会社です。
事業としては現在、まちづくりに力を入れていま
す。テレビ地上波、航空管制、人工衛星の運用管制、
海底ケーブル、防災行政無線・列車無線など、色々
なシステムや設備などを構築しています。
我々はＤＸによって新たな価値を提供するため

に、ＤＸ事業にＳｙｍｐｈｏｎｉｃｔというブランド名
を付けて取り組んでおります。まちづくりＤＸの取
り組みには、次世代ネットワーク、商業施設等での
ロボティクス活用、交通情報連携（ＭａａＳ）、スマー
ト街路灯、ＬＰＷＡ（低消費電力の長距離通信）を活
用した環境監視などのサービスがありますが、時
間の関係で次の２つについて簡単に紹介します｡
①スマートビルディングは、従来からあるビルの
中央監視設備にＤＸを絡めて、エネルギーを見える
化して効率を高めたり、５Ｇのより高速な無線ネッ
トワークを提供したりするサービスです。
②スマートエネルギーは、ＥＭＳ（エネルギーマ

ネジメントシステム）などによって、より効率的に
電気を作る、ためる、使うための提案をします。
我々は2007年から自社の中の働き方を変えよ

うとオフィスの分散化や多様な働き方に取り組ん
できました。最先端のＤＸ関係のシステムを自社内
に構築し、多くのお客様にご見学頂いています。名
駅ＲＣの皆さんも東京で時間がある時にお声がけ
頂ければ見学のご案内をさせて頂きます。

ニコボックス 古田昇平出席・ニコボックス委員

○地区会員増強委員会から参りました。10月13日の「ロー
タリー女性の集い」のＰＲをさせて頂きます。宜しくお願
い致します。 (名古屋錦ＲＣ 石井弘子さん)

○石井弘子さん、早川和男さん、今日は宜しくお願いします。
(萱垣 建さん)

○９月11日㈰、ゴルフ部会のコンペ、とても楽しかったです。
西川さん、柴さん、鳩山さん、ありがとうございました。
種瀬さん、いつもありがとうございます。 (笹谷俊道さん)

○先日のコンペでは行き帰りの車中で３人の方と、プレーでは前後半
５人の方と久しぶりにゆっくり談笑させて頂きました。ゴルフ会も
幹事の宮下さん、どうもありがとうございました。(長澤正志さん)

○９月11日、中京ゴルフ石野コースにて第130回ゴルフ部
会コンペを開催しました。９月にしては酷暑の中、皆様お
疲れ様でした。結果は、優勝＝山田さん、準優勝＝河端さ
ん、第３位＝神野さんとなりました。おめでとうございま
す。さて、次回は12月11日㈰開催予定です。後日、ご案
内メールを配信致します。 (ゴルフ部会 宮下一成さん)

○①鳩山さんの新会員卓話、聞くことができず、ごめんなさ
い！今度個別に伺います。②石井地区増強委員長のご来訪、
ありがとうございます。 (神野重行さん)

○趙さん、例会へようこそ！近況報告を楽しみにしています。
第130回名古屋名駅ＲＣゴルフコンペは、同組の盛田さん、
長澤さん、古田さんに引っ張って頂き、優勝できました。
ありがとうございました。 (山田晃也さん)

○９月11日のゴルフコンペ、楽しくプレーさせて頂き、あり
がとうございました。 (河端裕志さん)

○石井弘子さんのご訪問を歓迎して。本日は宜しくお願い致
します。 (米坂みよ古さん)

○日曜日に行われたゴルフコンペ、山田さん優勝！河端さん
準優勝、おめでとうございました。 (大橋誠之さん)

○ロータリー入会５年を機に、６回に分けて親睦会を企画し
ました。各会員様にメールにて連絡させて頂きます。是非
ご参加下さい。 (寺西英宏さん)

○川村さんへ。三島由紀夫作「蘭陵王」の貴重な原稿の復刻版、
ありがとうございます。家宝にします。(小酒井比呂志さん)
その他、配偶者誕生日の辻雅人さんよりご芳志を頂きました。

新会員卓話


